

Auch Höxters FDP unterstützt Amtsinhaber

Nach Ideenaustausch und Kennenlernen beider positionieren sie sich – wie zuvor andere auch.

Höxter. Nach SPD, Grünen, UWG nun also auch die FDP, die sich hinter den amtierenden unabhängigen Bürgermeister Daniel Hartmann bei der Kommunalwahl stellt: „Eine besondere Empfehlung unseren Wählern gegenüber möchten wir nicht ausdrücklich machen“, heißt es da. „Wir, die FDP-Höxter, sind nach der Analyse der Gespräche zu der Entscheidung gekommen, dass wir den amtierenden Bürgermeister Daniel Hartmann unterstützen wollen.“

Man setze auf „die individuelle Beurteilung, Analyse und freiheitliche Entscheidung der einzelnen Bürger“. Die FDP-Ratsfraktion und der FDP-Stadtverband hatten zuvor die beiden Kandidaten, den amtierenden Bürgermeister Daniel Hartmann und Fabian

Thomas von der CDU, zu einem Kennenlernen und Ideenaustausch zum Wahlprogramm für die Kommunalwahlen im September eingeladen. „Es haben zwei sehr ausführliche, inhaltlich informative und Ideenreiche Gespräche stattgefunden. Beide Kandidaten ließen während der Gespräche schnell offenkundig werden, dass einige Gemeinsamkeiten mit unseren Ideen und Beurteilungen zu erkennen sind“, heißt es von den Liberalen. Die sich dann hinter Hartmann stellen. „Nach der Wahl werden wir weiterhin mit allen demokratischen Parteien vertrauensvoll im Interesse Höxters zusammenarbeiten. Wir wünschen uns einen fairen Wahlkampf und einen vernünftigen Umgang miteinander“, sagen sie.



Jocelyne Lambert (v. l.), Bürgermeister Daniel Hartmann, Marita Scholle-Branahl, Martin Kreuzer, Martin Hillebrand, Simon Marx und Julius Rasche.

Foto: FDP